



Communiqué de presse :
Mise à l'honneur d'élèves guyanais à Paris ce mercredi 10 mai

Monsieur le Recteur de la région académique de Guyane se félicite de la mise à l'honneur nationale, ce mercredi 10 mai 2023, des élèves et de leurs enseignants de l'école Lucile de Kourou et du collège Paul Kapel de Cayenne.

Ces derniers seront en effet distingués lors de la cérémonie de remise des prix du concours « la Flamme de l'Égalité sur le thème « Travailler en esclavage ». **Cette cérémonie aura lieu à 14h au Sénat en présence du ministre de l'éducation nationale et du ministre délégué aux outre-mer.** Le recteur sera présent aux côtés des élèves et des enseignants.

La délégation guyanaise sera ensuite reçue au siège de l'UNESCO à 18h dans le cadre de la « Traversée aux mémoires » durant laquelle les élèves présenteront, avec ceux des autres régions, une déclaration des mémoires et du futur en participant à une déambulation poétique.

En marge de cette journée de mise à l'honneur des élèves guyanais, monsieur le Recteur se rendra, à l'invitation de madame la Première ministre, à la cérémonie officielle de la Journée nationale des mémoires de la traite, de l'esclavage et de leur abolition ayant lieu aux Jardins du Luxembourg.